



Der Startschuss für das Schnelle Internet für Nesselwang ist erfolgt!

Textbeginn:

Nesselwang (oh)

Der Ausbau von schnellem Internet läuft in Bayern auf Hochtouren.

Wie berichtet ist hier der Markt Nesselwang ganz vorne mit dabei und hat in der vergangenen Woche den Förderbescheid des Freistaates Bayern erhalten.

Jetzt erfolgte die Vertragsunterzeichnung mit der Telekom Deutschland GmbH, die den Auftrag für den Ausbau des Breitbandnetzes erhalten hat.

Der Ausbau sieht hier insbesondere eine Verbesserung der Breitbandversorgung in den Ortsteilen vor. Nach erfolgtem Ausbau sind dann auch in den Ortsteilen Bandbreiten bis zu 50 MB verfügbar. Im Ortskern selbst sind bereits leistungsfähige Bandbreiten vorhanden.

Von Seiten der Telekom wird jetzt die Planung erstellt und die Ausschreibung für die erforderlichen Tiefbauarbeiten vorbereitet. Der Beginn der Bauarbeiten wird dann im Sommer 2015 erfolgen. Die Fertigstellung ist für das Frühjahr 2016 vorgesehen.

Ab diesem Zeitpunkt steht dann im ganzen Marktgebiet für alle Bürger schnelles Internet zur Verfügung.

Text: Markt Nesselwang